

du Nord-Ouest et était entré dans ce but dans la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée. Après son noviciat, il fit sa théologie au Collège d'Ottawa, et au printemps de 1875, partit pour le champ qu'il avait désiré cultiver et, au besoin, engraisser de ses sueurs et de son sang. Là-bas, il se montra fidèle à sa belle vocation de dévouement. Fort et robuste, il ne se rebuta devant aucune fatigue. Dieu l'a appelé à lui à l'âge de 35 ans et déjà, nous l'espérons, il ceint sa tête de la couronne d'un long et pénible martyre.

“ L'autre victime est le R. P. Marchand, né en France, dans le diocèse de Rennes, et neveu de Mgr Leray, archevêque de la Nouvelle-Orléans. Il était arrivé ici prêt à se dévouer pour sa patrie d'adoption. Il n'avait que 27 ans, lorsqu'il a été frappé, après trois ans de séjour au milieu des Sauvages.

“ Nous ne savons si nous devons offrir nos condoléances ou nos félicitations à la belle congrégation des Oblats. Cette semence de sang produira certainement ses fruits et attirera sous sa bannière, des ouvriers généreux et dévoués, comme ceux qui les ont déjà précédés. *Sanguis martyrurum, semen christianorum.*

---

En vertu de l'autorisation accordée par l'Indult de Sa Sainteté Léon XIII, Sa Grandeur Mgr de Montréal a désigné aux membres de la confrérie des AVE MARIA comme jours propres à gagner l'indulgence plénière la fête de Notre-Dame du Bon Conseil et la fête du Patronage de la très sainte Vierge.

Nous rappelons aux membres de la confrérie qu'ils pourront gagner cette indulgence le 26 du courant.

---

Sur l'invitation de M. l'abbé Hamon, P. S. S., directeur de l'œuvre des jeunes gens de Notre-Dame, un grand nombre de jeunes gens se réunirent, mercredi soir, au cabinet de lecture paroissial, dans le but de reconstituer le cercle littéraire de Villemarie. Après que l'assemblée eut été appelée à l'ordre, M. l'abbé Hamon prit la parole et expliqua en quelques mots le but de la réunion. Il fit ressortir les avantages d'une société littéraire de ce genre parmi la jeunesse française et catholique de Montréal.

On procéda ensuite à l'élection des officiers pour l'année courante. Le vote donna le résultat suivant :

Directeur, M. l'abbé Hamon, P. S. S. ; président, M. Théophile Maréchal ; vice présidents, MM. Chs. Labergé et W. Larose ; secrétaire, M. J. T. Cardinal ; assistant-secrétaire, M. T. Couture ; trésorier, J. Labadie ; bibliothécaires, MM. J. Labine, A. Brodeur et W. Lacaille.

La bibliothèque contient environ 8,000 volumes très bien choisis.

---

Sous le titre : *Œuvre de l'Adoration nocturne des hommes de Montréal*, vient de paraître une petite brochure qui sera lue avec un grand intérêt et qui produira d'excellents résultats.